Pepe Grillo pepegrillocronica@gmail.com



Alito, vía corta

nión de grupos amplios de correligio- la selección de la Guardia Nacional esnarios, los dirigentes del PAN y del tán entrenados para echarle la culpa PRD, Marko Cortés y Jesús Zambra- a...Calderón. no, volvieron a apoyar públicamente a Alito Moreno, el dirigente priista.

Mientras los integrantes de la alianza Alto impacto tuvo en Tamaulipas la Va por México cerraban filas, el vicecoordinador de la bancada de Morena, Leonel Godoy, advirtió que el desafuero será un proceso expedito. Nada de andarse por las ramas.

Hay que poner el tema a votación y que la mayoría decida. No se requiere mayoría calificada.

Si hay voluntad política Alito tiene los días contados en San Lázaro, pero si solo se trata de una ofensiva propagandística del gobierno pueden seguir en el estira y afloja sin límite de tiempo para sacarle toda la raja política posible.

Guardia Nacional a Qatar 2022

¿Cómo serán las juntas del general Rodríguez Bucio y su cuerpo técnico para elegir a los agentes de la Guardia Nacional que estarán en Qatar 2022? Tomarán en cuenta el desempeño de los agentes en la última temporada o se irán con los favoritos de la afición, aunque no atraviesen un buen momento.

El equipo como tal ha tenido una ma-

la racha. No ven la suya. Los doblaron en Juárez, Tijuana, Zapopan y Celaya. El ánimo anda por los suelos, ¿Un viaje hasta el otro lado del mundo será lo que necesitan?

¿A qué van? Seguramente también aspiran al quinto partido y a que, si alguna guardia internacional los detecta, puedan fichar, por ejemplo, con los Carabineros chilenos, o la Guardia Civil española o la Gendarmería francesa.

Y algo muy importante. Si hay bloqueos o incendios en tiendas de con-

De nueva cuenta, en contra de la opi- veniencia de Qatar, los integrantes de

De alto impacto

resolución de la SCJN que invalidó la orden aprehensión en contra del gobernador Francisco García Cabeza de Vaca.

Las acusaciones en su contra no desaparecen, entran en una pausa porque el mandatario conservará el fuero constitucional hasta el último día de su mandato a finales de septiembre. El gobernador se dijo víctima de

una burda persecución política por parte de Morena. Son denuncias fabricadas por parte del partido en el gobierno, aseguró.

Se fortalece así, opinión el gobernador, el federalismo. El jaloneo se intensificará en el estado fronterizo complicando todavía más una transición que se calienta peligrosamente.

Alerta de viajes

De los 32 estados de la República Mexicana, solo Yucatán y Campeche son seguros para los viajeros norteamericanos según el indicador de riesgos del Departamento de Estado.

Unos estados bajan y otros en la lista. En la más reciente lista Nayarit, Edomex y Coahuila lograron un mejor nivel gracias a que sus índices de seguridad han tenido buenos resul-

En el farol rojo, están Zacatecas, Michoacán, Guerrero, Colima, Sinaloa, Tamaulipas por los homicidios, secuestros, robos, extorsiones por lo que los norteamericanos tienen que abstenerse de visitarlos.

En el resto de las entidades la recomendación es no viajar si no es necesario hacerlo •